



KRIMINELL IST

DAS SYSTEM!

NICHT FAHREN OHNE

TICKET, WEIL DAS

GELD NICHT REICHT



FREIHEIT FÜR ALLE POLITISCHEN UND SOZIALEN GEFANGENEN!

Silvesterdemo am Stammheimer Knast

Sa. 31. Dezember 2022 / 17:00 Uhr

U-Bahn Haltestelle Stammheim

Mehr Infos: silvester0711.noblogs.org



56.000 Menschen kommen jedes Jahr in den Knast, weil sie eine Geldstrafe nicht bezahlen können. Darunter alleine 7.000 Menschen wegen „Fahren ohne Ticket“. Hier sprechen wir von sozialen Gefangenen. Wir finden: Kriminell ist nicht das Fahren ohne Ticket, weil das Geld nicht reicht, sondern ein System, das Menschen dafür in den Knast steckt. Aktuell betroffen ist zum Beispiel Gisa März, Verkäuferin der Obdachlosenzeitung „fiftyfifty“ in Düsseldorf, die eine 6-Monate Haftstrafe absitzt, weil sie zwei Mal ohne Fahrschein gefahren ist.